



Dimanche 8 octobre 2023

27^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Bulletin n° 1347

En toi j'ai mis ma confiance, ô Dieu très saint !

Lundi soir, notre fraternité de proximité élargie a vécu un moment de foi particulièrement émouvant et significatif de la fraternité qui règne entre les membres de notre paroisse : le sacrement des malades reçu par Martine.

En groupe d'une douzaine de personnes, nous nous sommes rassemblés, à l'espace Bernadette, dans la chambre même où la sainte a vécu les épreuves de la maladie et de la mort, avant de rejoindre le Père. Nous y avons accompagné Martine, afin qu'à son tour, elle y reçoive la sainte onction et que celle-ci fortifie son cœur, face aux épreuves qu'elle affronte avec courage depuis plusieurs années.

Lors de ce rassemblement, nous avons partagé des souvenirs de notre rencontre avec Martine, des moments joyeux et malheureux vécus ensemble ou, plus simplement, nous avons exprimé, notre solidarité et notre gratitude envers elle.

La lecture d'une lettre de Saint Jacques, a fait écho à ces témoignages, en nous appelant, tels les premiers chrétiens, à prier, à nous confesser entre frères et sœurs. La deuxième lettre de Saint Paul aux Corinthiens, nous a montré quant-à-elle, que ce qui est important, est ce qui ne se voit pas, car ce qui ne se voit pas est éternel.

Après avoir chanté notre espérance et notre confiance en Dieu, le moment de l'onction est arrivé. Dans le silence, le prêtre s'est alors approché de Martine, qui, très recueillie, a reçu l'huile sainte sur son front. Rassemblés autour d'elle, côte à côte, posant chaleureusement la main sur son épaule, on pouvait ressentir l'amour qui venait sur notre sœur se diffuser de proche en proche et emplir la pièce de son feu.

Forts de ces belles émotions, c'est avec un cœur renouvelé que nous nous sommes finalement retrouvés, sous les étoiles, autour d'une même table, afin de partager un repas en terrasse.

Là, les langues se sont déliées, les conversations se sont animées, renforçant l'amitié entre nous.

Merci Seigneur pour tout ce que ce sacrement a procuré et procurera à Martine, et également pour ce moment partagé, qui a contribué davantage à faire vivre la fraternité au sein de notre communauté paroissiale.

Puissions-nous, à notre tour, diffuser autour de nous, ce que nous avons reçu lors de cette soirée.

*Marin Puau
Paroissien*

Ont reçu le sacrement
de mariage

Amy BRIDGE
Julien BOURRAND

A été baptisé
Mathieu DUPLESSIS

Vie de la paroisse

Ont rejoint la Maison du Père
Solange KONSTANTINIDIS

• Samedi 7 octobre

Messe → 18 h 30, à l'église Saint-Joseph-des-Montôts, messe dominicale

• **Dimanche 8**

27^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel (chemin vers l'oraison, 15 h 45 - 17 h)
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne
11 h, à l'église de Challuy
18 h 30, au monastère de La Visitation

• Mardi 10

Messe → 8 h, à la cathédrale - chapelle du Saint-Sacrement (laudes à 7 h 50)

• Jeudi 12

Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, de 17 h à 18 h

• Vendredi 13

Messe → 18 h, à l'église Saint-Pierre

• Samedi 14

Messe → 18 h 30, à l'église Saint-Joseph-des-Montôts, messe dominicale

• **Dimanche 15 octobre**

28^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Semaine missionnaire mondiale

Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne
18 h 30, au monastère de La Visitation

Veillée louange-adoration **dimanche 15 octobre, à 18 h 15**, à l'église Saint-Pierre

Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30 (sauf le lundi : 18 h), monastère du Carmel ;
11 h, monastère de La Visitation ; **11 h 30**, sanctuaire Ste Bernadette

A SAVOIR ... ET A NOTER

• **Chemin vers l'oraison.**- Pour découvrir un chemin vers l'oraison, le Carmel propose une rencontre ouverte à tous, chaque deuxième dimanche du mois, de 15 h 45 à 17 h, dans la chapelle, 1 rue Claude Perrin, suivie des vêpres avec la communauté des sœurs pour ceux qui le désirent. La première rencontre est **dimanche 8 octobre à 15 h 45**.

• **Veillée louange-adoration.**- Le groupe *Sel et Lumière* animera la veillée louange-adoration, à l'église Saint-Pierre, **dimanche 15 octobre à 18 h 15**.

• **Semaine missionnaire mondiale.**- *Cœurs brûlants, tous en chemin*, tel est le thème de la Semaine missionnaire qui sera célébrée **du 15 au 22 octobre**. Nous sommes invités par le diocèse à une journée de prière continue pour la mission, **jeudi 19 octobre**.

• **Aumônerie lycéens et étudiants.**- Les jeunes qui voudraient grandir dans la foi avec d'autres de leur âge ou se préparer à recevoir un sacrement de l'Église, sont invités à se réunir tous les 15 jours, le lundi, dans les salles derrière l'évêché, 10 rue Albert Morlon à Nevers. La première réunion aura lieu **lundi 16 octobre, de 18 h 30 à 19 h 45**.

• **Mouvement des Chrétiens Retraités.**- Le groupe de Nevers Centre se retrouvera **mardi 17 octobre, de 14 h à 16 h**, à la Maison du diocèse.

• **Journée des Servants d'Autel.**- La journée aura lieu **samedi 28 octobre à Saint-Parize-le-Châtel, de 9 h 30 à 18 h 30**. Pour tous les jeunes qui veulent apprendre à mieux servir la messe et pour ceux qui voudraient commencer à servir ... Renseignements et inscription : 06 41 78 65 30, ringevalflorent@gmail.com

• **Concerts.**- Le concert de Jean Pralica, dimanche 8 octobre, à l'Espace Bernadette est **annulé**. L'ensemble Voix Humaine donnera un concert voix et orgue, **dimanche 22 octobre, à 16 h 30**, à l'Espace Bernadette.

• **Nouvelles statues à Notre-Dame-de-Lourdes.**- L'inauguration des nouvelles statues qui seront remplacées dans l'oratoire à Notre-Dame-de-Lourdes, suite aux dons des paroissiens, aura lieu **samedi 28 octobre** suivi d'un repas sur place où chacun apporte quelque chose à partager à la Maison du Diocèse. Des bonnes volontés sont appelées pour aider à faire le ménage et installer les bancs **lundi 23 octobre à 9 h**. À partir de ce jour, pour tout l'hiver, les messes du samedi soir seront célébrées à l'église Notre-Dame-de-Lourdes.